



EN QUILQUICO SE INFORMÓ AYER DE UN INCENDIO.

Conaf trabajó en seis incendios en la provincia

En enfrentar seis incendios forestales estuvieron distribuidos ayer los recursos de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), en la provincia. Brigadas, personal técnico y helicóptero combatieron las emergencias en cuatro comunas.

Dos de los siniestros se registraron en Chonchi. Se trató del denominado La Marina en Quinched que al cierre de esta edición estaba controlado, sin avance y el conocido como "Toralla", informado la noche del martes y que ayer fue extinguido.

Así lo indicó Claudia Guineo, jefa provincial de la Conaf, sumando que también

se trabajó en el incendio denominado "California" en el sector de Cocauque, en Quellón, el que ha afectado 0,5 hectáreas y se encuentra en combate.

La noche del martes también se informó de un incendio en isla Caucahué, en Quemchi, el que se encontraba en combate con brigada, personal técnico y el helicóptero, sumándose una nueva emergencia de estas características ayer en Quilquico, en Castro, el que se encuentra controlado.

"El llamado oportuno nos permitió llegar a tiempo con los recursos, la superficie afectada fue 0,24 hectáreas", afirmó. ☺